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Mémoire taboue, visions diasporiques. Colomb, la Palestine et les juifs arabes 
« Taboo Memories, Diasporic Visions: Columbus, Palestine and Arab-Jews », dans 
Ella Shohat, Taboo Memories, Diasporic Voices, coll. « Next Wave Book Series » 
dirigée par I. Grewal, C. Kaplan et R. Wiegman, Duke University Press, 2006. © Ella 
Shohat, 2006. 
Texte publié précédemment dans Performing Hybridity, May Joseph & Jennifer Fink 
(dir.), University of Minnesota Press, 1999. © Ella Shohat, 1999. 
Ce texte est une version enrichie de « Columbus, Palestine, and Arab-Jews: Toward a 
Relational Approach to Community Identity », dans Keith A. Pearson, B. Parry et J. 
Squires (dir.), Cultural Readings of Imperialism, Lawrence & Wishart et New 
Formations, 1997. © Ella Shohat, 1997. 
Des versions préliminaires ont été publiées sous le titre « Staging the Quincentenary: 
The Middle East and the Americas » dans Jean Fisher (dir.), « The Wake of Utopia », 
Third Text 21, hiver 1992-93. © Ella Shohat, 1993 ; ainsi que sous le titre 
« Rethinking Jews and Muslims », Middle East Report no 178, sept.-oct. 1992. © Ella 
Shohat, 1992. 
 
Généalogies orientalistes. Revisiter la figure juive arabe divisée 
« On Orientalist Genealogies: The Split Arab/Jew Figure Revisited » dans Anna Ball 
et Karim Mattar (dir.), The Edinburgh Companion to the Postcolonial Middle East, 
coll. « The Edinburgh Companion to Literature and the Humanities Series », 
Edinburgh University Press, 2019. © Ella Shohat, 2019 
 
Rupture et retour. Le discours sioniste et la recherche sur les juifs arabes 
« Rupture and Return: Zionist Discourse and the Study of Arab-Jews », dans Ella 
Shohat, Taboo Memories, Diasporic Voices, coll. « Next Wave Book Series » dirigée 
par I. Grewal, C. Kaplan et R. Wiegman, Duke University Press, 2006. © Ella Shohat, 
2006. 
Texte publié précédemment dans le numéro spécial T. Mitchell, G. Prakash et 
E. Shohat (dir.), « Palestine in a Transnational Context », Social Text 75, printemps 
2003. © Ella Shohat, 2003. 
Une version préliminaire a été publiée sous le titre « Rupture and Return: The Shaping 
of a Mizrahi Epistemology », International Social Science Review vol. 2, no 1, 2001. 
© Ella Shohat, 2001. 
 
Un voyage à Tolède. Les rencontres « Juifs d’orient et Palestiniens » en 1989 
« A Voyage to Toledo: 25 Years After the ‘Jews of the Orient and Palestinians’ 
Meeting », dans Ella Shohat, On the Arab-Jew, Palestine, and Other Displacements: 
Selected Writings, Pluto Press, 2017. © Ella Shohat, 2017. 
Texte publié précédemment dans Jadaliyya, 30 septembre 2014. © Ella Shohat, 2014. 


